



## 72名心を一つにがんばった 学習発表会

学習発表会では、たくさんのご参観とご声援ありがとうございました。緊張しながらも家族に素敵な演技を見せようと、一人一人が役になりきり、大きな声でせりふを言っている姿が見られました。終わってからも「楽しかった」「もう一回やりたい」と達成感を感じていたようです。学習発表会で学んだことをこれからの学校生活に生かしていきたいと思っています。



### 〈感想〉

- ・せなかをピンピンにしたり、大きいこえでせりふをいえたりしました。とてもすてきなとりのおうさまコンテストになりました。
- ・さいしょはきんちょうしました。でも、みんなといっしょにがんばれたから、できなかったことができるようになりました。
- ・まいにちれんしゅうしたから、ほんばんでもたいいくかんじゅうにひびくこえでいうことができました。

## 校外学習 ～太閤山ランド～

10月16日(水)に太閤山ランドに校外学習へ行ってきました。あいにくの天候でしたが、こどもみらい館で思いきり楽しむ姿が見られました。「ともだちとなかよくかつどうしたりあそんだりしよう」を目標に、班のみんなと弁当を食べたり、アスレチックで声を掛け合いながら遊んだりしていました。持ち物やお弁当の準備等ありがとうございました。



### 〈お知らせ・お願い〉

#### ☆縄跳びについて

12月から体育の授業や体力の維持・向上のため、縄跳び運動を行います。11月9日(土)の学習参観の際に、注文の袋と見本を置きますので、ご覧ください。